

Se afianza Angola como mayor productor de petróleo en África



Luanda, 14 jul (RHC) Angola supera por cuarto mes a Nigeria como principal productor del combustible en África.

Al citar un último informe de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, medios periodísticos indican que la media angoleña de producción diaria superó durante todo este periodo la cifra de 1 700 000 barriles mientras que Nigeria solo registró UN millón y medio.

Otras fuentes aseguran que estos números esconden una realidad diferente producida por el impacto que provocan las acciones de movimientos guerrilleros en la estructura productiva de Nigeria.

La incapacidad de mantener las centrales de producción de combustibles fósiles seguras llevó a una quiebra significativa de la oferta en Nigeria.

El gobierno de Angola apuesta por la autosuficiencia alimentaria y la reducción de importación de productos básicos para corregir desequilibrios económicos que obstaculizan el desarrollo del país.

Tal anuncio lo hizo ante la prensa el ministro angoleño de Agricultura, Pedro Canga, quien reconoció además que la nación registra una producción insuficiente para suplir los déficits en cereales y carne (principalmente de pollo y bovina).

Más, agregó, se logró bajar a 14 por ciento en 2015 la tasa de insuficiencia alimentaria (era de 63 por ciento en 1992).

Según Canga, actualmente están creadas las condiciones para reforzar las inversiones y aumentar la producción interna de cereales, raíces, tubérculos, carne y huevos.

En la senda de esa estrategia, adelantó que serán producidos 850 millones de huevos por año hasta finales de 2016.

Con ese registro, precisó, habrá en el país un "consumo per cápita de 70 huevos".

En términos comparativos, detalló que el sector produjo el pasado año una cifra aproximada de 450 millones de huevos, cuando en el 2003 apenas se contabilizaron 50 millones de unidades.

La actual producción (450 millones) satisface al país en un 41 por ciento.

Respecto a cereales, el funcionario indicó que fueron producidas en el pasado calendario un millón 800 mil toneladas, con gran relevancia para el maíz.

Pese a este resultado, advirtió que se necesitan 141 mil toneladas, más de 50 mil de ración para la industria avícola.

Con relación a raíces y tubérculos, Canga destacó a la yuca, el boniato y la papa, e informó que en 2015 se produjeron aproximadamente 10 millones de toneladas.

Todo ese esfuerzo, precisó, contó con el desarrollo en la agricultura familiar de cerca de dos millones de productores.

Previno sobre la carencia de una industria de fertilizantes y pesticidas, que aumenta la importación.

Autoridades angoleñas abogan por trabajar además en la evolución de la mentalidad africana en el sector campesino, que todavía se dedica a la agricultura de subsistencia, así como aumentar la inversión, ya sea en infraestructura o recursos humanos.

Estiman que no habría autosuficiencia alimentaria, si el sector agropecuario no es base de la economía nacional y su producción orientada a las necesidades de la población.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99998-se-afianza-angola-como-mayor-productor-de-petroleo-en-africa>



Radio Habana Cuba